

いちひの6月号



花塔がきれいらなりました。

6月13日(土)、花壇の肥料入れをして花を植える準備は万端。6月14日(日)、午前8時00分から自治環境部会(3区・4区)並びに地域活性化イベント部会(3区・4区)の方々が参加され温泉場入り口を体育・育成部会(3区・4区)の方々が参加され宇都三差路の二か所に花を植えました。また、温泉場入口の土手も草払いをしていただき、花壇も土手もきれいになりました。

参加者の皆さん大変お疲れ様でした。



ポタル便り

「新型コロナウィルスで、「ホタルを観るタベ」は中止になりましたが、今年もたくさんのホタルが飛び交い多くの人たちが訪れてくれました。

例年5月15日~16日がピークとなりますが、寒の戻りなどで、今年は5月21日~24日がピークとなり, 4・5日遅くなりました。

6月中頃から卵から幼虫になります。

来年をお楽しみに!!

守る会より」

「ホタルの小籏(のぼり)を大平蓮人君(小六・写真) が作ってくれました。見頃になると立ちます。」



地域防災連絡調整会議開催

6月16日(火)市主催の「地域防災連絡調整会議」が開催されました。市職員(詰所担当2名)の説明がありました。追加事項として、避難する前には熱を測り、マスク、体温計、消毒液、食料(2・3日分)は各自で準備して下さい。また発熱等がある場合は詰所職員に一声かけて指示に従うようにして下さい。

これから雨季のシーズンを迎え、雨の降り方や 市の情報等には十分注意し、状況によっては 早めの避難をお願いします。



第70回"社会を明るくする運動" ~犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ~に向けて

"社会を明るくする運動"は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深め、その立場において力を合わせ、安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。

安全で安心な国づくりのためには、犯罪や非行から立ち直ろうとする人たちを再び地域の輪に迎え入れ、責任ある社会の一員となるように支えることで、誰もがやり直し、活躍できる社会を構築することが重要です。保護司を始め地域の皆様が中心となり、国、地方公共団体、民間が"Hand in Hand"、共に手を携え、厚生保護のネットワークを広げるべく取り組んでいます。

東京オリンピック・パラリンピックを契機とし、世界から集う多くの方々が、我が国において、温かな励ましの笑顔にあふれた「明るい社会」、誰もが「RE:スタート」できる社会を体験していただくことは、世界平和にも通ずるものと確信しております。

"社会を明るくする運動"の社会的意義をご理解いただき、犯罪のない幸福な社会づくりに取り組む決意のしるしである「幸福の黄色い羽根」のもと、様々な分野から、多くの方々が本運動にご参加くださいますようにご協力をお願いします。

内閣総理大臣 安倍 晋三

TEAN SECTION AND SHAPE

マスクによる加湿で口の渇きを感じにくくなるため、熱中症に気づくのが遅くなり、マスクが無い時よりも熱中症になるリスクが高まると考えられています。

水分はこまめにゆっくり摂ることが必要です。

水分を摂る時間がないと言って一気飲みをしても、水分は体内に吸収されません。 水分はこまめにゆっくりと補給してください。



緊急事態宣言が全国で解除され、6月19日からは、すべての県をまたぐ移動についても再開されますが、

ウィルスが無くなったわけではありません。 二次感染の恐れもありますので、これまで同様 「外出時のマスクの着用」や「手洗い、咳エチケット」、「3密を避ける」など「新しい生活様式」を引き 続き徹底しまし



今後の行事

- ◆ラジオ体操:7月25日(土) 集合時間:6時20分 地域の皆さんも一緒になって体操をしませんか。お待ちしています。
- ◆コミ主催グラウンドゴルフ大会:7月19日(日) 開会式:8時30分~ 各自治会から1チームとなりますので参加される方は自治会の体育委員に 申し込みください。

申し込み期限:6月30日(火) ファックスでもOKです。

38-2454まで

※ラジオ体操・グラウンドゴルフ大会は元気度アップ事業の対象になりますので カードを持参して下さい。



